
産業建設委員会記録

開 会 年 月 日 令和５年10月２日

開 会 時 刻 午前９時57分

閉 会 時 刻 午前10時09分

出 席 委 員 名

◎野崎隆太 ○野口佳子 三野泰嗣 井村貴志

上村和生 北村 勝 吉井詩子 宿 典泰

品川幸久 議長

欠 席 委 員 名 なし

署 名 者 三野泰嗣 井村貴志

担 当 書 記 森田晃司

審 査 案 件

議案第70号 令和５年度伊勢市一般会計補正予算（第６号）（産業建

設委員会関係分）

議案第74号 伊勢市風致地区内における建築等の規制に関する条例の

一部改正について

議案第76号 市道の路線の廃止について

議案第77号 市道の路線の認定について

令和５年度主要な事業の進捗状況及び予算の執行状況等の報告につい

て

説 明 員

都市整備部長、都市整備部次長、都市整備部参事、基盤整備課長、

その他関係参与

伊 勢 市 議 会
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審査経過

野崎委員長が開会を宣告し、会議成立宣言の後、会議録署名者に三野委員、井村委員を

指名した。

その後、直ちに議事に入り、去る９月19日の本会議において審査付託を受けた「議案第

70号 令和５年度伊勢市一般会計補正予算（第６号）中、産業建設委員会関係分」外３件

を審査し、いずれも全会一致で原案どおり可決すべしと決定し、委員長報告文の作成につ

いては正副委員長に一任することを決定した。

次に、「令和５年度主要な事業の進捗状況及び予算の執行状況等の報告について」を議

題とし、協議の結果、報告を受ける５事業を決定し、また継続調査案件として申し出るこ

とを決定し、閉会した。

なお、詳細は以下のとおり。

開会 午前９時57分

◎野崎隆太委員長

ただいまより、産業建設委員会を開会いたします。

本日の出席者は全員でありますので、会議は成立しております。

これより会議に入ります。

会議録署名者２名を委員長において指名いたします。三野委員、井村委員の御両名を指

名させていきます。よろしくお願いをいたします。

本日、御審査いただきます案件は、去る９月19日の本会議におきまして産業建設委員会

に審査付託を受けました４件及び「令和５年度主要な事業の進捗状況及び予算の執行状況

等の報告について」の合わせて５件であります。

案件名については、審査案件一覧のとおりであります。

お諮りをいたします。

審査の方法については、委員長に御一任願いたいと思いますが御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

御異議なしと認めます。

そのように取り計らいをさせていただきます。

また、委員間の自由討議については、申出がありましたら随時行いたいと思いますので、

よろしくお願いをいたします。

【議案第70号 令和５年度伊勢市一般会計補正予算（第６号）（産業建設委員会関係分）】

◎野崎隆太委員長

それでは、「議案第70号 令和５年度伊勢市一般会計補正予算（第６号）中、産業建設

委員会関係分」を御審査願います。

補正予算書の14ページをお開きください。

款８観光費を御審査願います。
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御発言はございませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

御発言もないようですので款８観光費を終わります。

次に、18ページをお開きください。

款12災害復旧費を御審査願います。

御発言はありませんか。

吉井委員。

○吉井詩子委員

すみません。こちら宮川親水公園なんですが、今度の伊勢まつりの駐車場にもなってい

ると思うんですが、その辺の除去の関係で、今どうなってるのか教えてください。

◎野崎隆太委員長

基盤整備課長。

●見並基盤整備課長

宮川親水公園につきましては、令和５年８月15日の台風第７号の大雨によりまして、宮

川が増水しまして、公園内浸水したところ流木等が残って、そちらの除去をさせていただ

くことになっております。

伊勢まつりの駐車場になっていることから、現在作業を進めておりまして、駐車場にす

る部分につきましては、撤去を一時終わっておるという状況でございます。以上でござい

ます。

◎野崎隆太委員長

吉井委員。

○吉井詩子委員

すみません。間に合うようによろしくお願いいたします。

それでこの集められた流木っていうのはどこへ持っていくのか、リサイクルにするのか、

燃やすのかとか、その辺のリサイクルするのであればその予算がそこに入っているのかち

ょっと御説明願います。

◎野崎隆太委員長

基盤整備課長。

●見並基盤整備課長

流木につきましては、リサイクルセンター、民間の処理施設でございますけども、そち

らへ搬入させていただきまして、そちらのほうで木材チップ等によってリサイクルするこ

とになっております。
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その分の処理費用につきましても、補正予算のほうで見込まさせていただいております。

◎野崎隆太委員長

吉井委員。

○吉井詩子委員

その分はどれぐらいですか。

◎野崎隆太委員長

基盤整備課長。

●見並基盤整備課長

まだ今、量のほうが暫定の量で算出してまして確定はしておりませんけども、処理費と

いたしましては、約2,000万円以上かかると想定しております。以上でございます。

○吉井詩子委員

ありがとうございます。結構です。

◎野崎隆太委員長

他に御発言はありませんか。

宿委員。

○宿典泰委員

今、吉井委員がほとんど聞いていただいたので、１点だけ。

都市公園の災害ということで、一方で長寿命化の計画もあったと思うんですけれども、

そのあたりはこれと連携をしておるのかどうか。していないということであれば、どのよ

うな都市公園の長寿命化の計画になっていくのか、そのあたり教えてください。

◎野崎隆太委員長

基盤整備課長。

●見並基盤整備課長

こちらにつきましては、宮川親水公園につきましては、遊具等がない公園でございまし

て、公園施設の長寿命化計画には、該当する施設はない状況でございます。

ただし、公園施設の中で、今後も災害等が発生した場合は、そちらの復旧について、長

寿命化計画とも検討しながら、災害復旧で必要であれば、災害復旧事業のほうで修繕等を

していきたいと考えております。以上です。

◎野崎隆太委員長

宿委員。



4

○宿典泰委員

もう一点、宮川をはじめ河川敷のところに、いわゆるこの公園と称するところが何か所

かあると思うんですけれども、そのあたりについては、災害時のときしか対応ができない

というような状況になるのか、それとも毎年、そういったことの準備も含めて予算化され

ておるのか、そのあたりだけ教えてください。

◎野崎隆太委員長

基盤整備課長。

●見並基盤整備課長

河川敷内にあります公園につきましては、河川法の関係で設置できる施設等は限られて

おるところでございますけども、修繕等必要であれば、その都度、維持補修等を行ってい

きたいと考えております。以上でございます。

○宿典泰委員

ありがとう。

◎野崎隆太委員長

他に御発言はありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

御発言もないようですので、款12災害復旧費を終わります。

以上で議案第70号、産業建設委員会関係分の審査を終わります。

続いて討論を行います。

討論はありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

ないようですので、以上で討論を終わります。

お諮りいたします。

「議案第70号 令和５年度伊勢市一般会計補正予算（第６号）中、産業建設委員会関係

分」については、原案どおり可決すべしと決定いたしまして御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

御異議なしと認めます。そのように決定をいたしました。

【議案第74号 伊勢市風致地区内における建築等の規制に関する条例の一部改正について】

◎野崎隆太委員長

次に、条例等議案書の16ページをお開きください。
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16ページから18ページ、「議案第74号 伊勢市風致地区内における建築等の規制に関す

る条例の一部改正について」を御審査願います。

御発言はありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

御発言もないようですので、以上で審査を終わります。

続いて討論を行います。

討論はありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

ないようですので、以上で討論を終わります。

お諮りいたします。

「議案第74号 伊勢市風致地区内における建築等の規制に関する条例の一部改正につい

て」は、原案どおり可決すべしと決定いたしまして御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

御異議なしと認めます。そのように決定をいたしました。

【議案第76号 市道の路線の廃止について】

◎野崎隆太委員長

次に、49ページをお開きください。

49ページから50ページの「議案第76号 市道の路線の廃止について」を御審査願います。

御発言はありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

御発言もないようですので、以上で審査を終わります。

続いて討論を行います。

討論はありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

ないようですので、以上で討論を終わります。

お諮りいたします。

「議案第76号 市道の路線の廃止について」は、原案どおり可決すべしと決定いたしま

して御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

御異議なしと認めます。そのように決定をいたしました。

【議案第77号 市道の路線の認定について】
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◎野崎隆太委員長

続いて51ページをお開きください。

51ページから52ページの「議案第77号 市道の路線の認定について」を御審査願います。

御発言はありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

御発言もないようですので、以上で審査を終わります。

続いて討論を行います。

討論はありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

ないようですので、以上で討論を終わります。

お諮りいたします。

「議案第77号 市道の路線の認定について」は、原案どおり可決すべしと決定をいたし

まして、御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

御異議なしと認めます。そのように決定をいたしました。

以上で付託案件の審査は全て終了いたしました。

お諮りいたします。

委員長報告文の作成については、正副委員長に御一任願いたいと思いますが、御異議あ

りませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

御異議なしと認めます。そのように決定をいたしました。

【令和５年度主要な事業の進捗状況及び予算の執行状況等の報告について】

◎野崎隆太委員長

次に、「令和５年度主要な事業の進捗状況及び予算の執行状況等の報告について」御審

査願います。

本件については、８月28日の産業建設委員協議会におきまして、報告を受ける事業を５

事業程度として、その選定については正副委員長に一任をされております。

本年度は、御手元にお配りをしました資料に記載のある５事業を報告の対象としたいと

思いますが、このことについて御発言はありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

発言もないようですのでお諮りをいたします。

当局から報告を受ける５事業については、競争力強化チャレンジ応援事業、安全安心な
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観光地づくり推進事業、岡本吹上線改良事業、集まれこどもたち公園整備事業、住宅・空

家リフォーム促進事業と決定し、また、本件については、閉会中の継続調査事項として申

し出ることとして決定をいたしまして、御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

御異議なしと認めます。そのように決定をいたしました。

以上で御審査をいただきます案件の審査は全て終了いたしましたが、１点ここでちょっ

と、委員長より報告をさせていただきます。

先日、議会のあり方調査特別委員会の委員長、副委員長より、政策立案及び政策提言等

の実現に向けてのお願いということで、１枚文書をいただいております。この件について

議会のあり方調査特別委員会の委員長さんと、私ども委員会も本年度は、それぞれ観光協

会であったり商工会議所とか、関連の団体と懇談会をさせていただいておること、また、

審査については様々な審査の中で政策立案とか提言はさせていただいておるというような

話もさせていただきながら、ただ、委員長さんのおっしゃるとおり、この条例の立案につ

いてはまだ達成をできていないというような話の意見交換をさせていただきました。

当委員会としましてはこの文書を頂いたので、また皆さんから特段、このような形で条

例をつくっていけばというような意見がありましたら、その際に皆さんからいただいた意

見を採用して、この委員会の中でたくさん議論をしていければというふうな形で報告をさ

せていただければと思いますので、またそういったことがありましたら随時御報告をいた

だければと思います。

そのように決定をさせていただいてよろしいですか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

◎野崎隆太委員長

では、以上をもって報告とさせていただきます。

これをもちまして産業建設委員会を閉会いたします。ありがとうございました。

閉会 午前10時09分
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上記署名する。

令和５年10月２日

委 員 長

委 員

委 員


